



Camagüey- Este jueves quedó inaugurada la Feria de Artesanía y Arte FENAR 2024, dedicada al aniversario 510 de la fundación de la otrora villa de Santa María del Puerto del Príncipe, con la participación de expositores de los países de Perú, México, Panamá, Rusia y Cuba.

La apertura del evento tuvo lugar en el Recinto Ferial, de la capital agramontina, con la presencia del miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario de la organización política en la provincia, Federico Hernández Hernández, el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia, el Héroe de la República de Cuba Primer Coronel Orlando Cardoso Villavicencio, autoridades municipales, y otros directivos.

De acuerdo con Belkis Cruz Zaragoza, directora de la filial camagüeyana del Fondo Cubano de Bienes Culturales, las actividades están unificadas en dos corredores, uno de artes aplicadas y otro de artes visuales, que funcionarán como sede de FENAR junto a otros emplazamientos como el corredor comercial cultural El Callejón de los Milagros y la sede de la Asociación de Artesanos y Artistas de la provincia, además del habitual Recinto Ferial.

Participan en esta edición 22 expositores extranjeros, creadores de las provincias Artemisa, Mayabeque, La Habana, Villa Clara, Sancti Spiritus, Ciego de Ávila, Camagüey, Las Tunas y Santiago de Cuba.

Resalta entre los expositores nacionales los artistas Lázaro Becerra Correa, Yasser López

Correa y Rolando Suárez ganadores del Premio FIART 2023, y como invitado especial está el artista de la plástica Maykel Herrera.

Cruz Zaragoza resaltó las potencialidades de la feria como forma de intercambio comercial y cultural entre naciones e incrementa el valor cultural del producto artesanal cubano en el mercado internacional.

FENAR 2024 también contempla la exposición colectiva Una Plaza para el arte, que consiste en obras de gran formato e incluye la participación de artistas visuales que han colaborado con el FCBC de Camagüey desde sus inicios, por lo que será, precisamente, un recorrido visual que abarca un período de 20 años.

De igual manera los amantes de las artes visuales podrán disfrutar de la muestra personal La Insularidad, Martha y la ciudad, de la artista Martha Jiménez, una muestra que resalta la pasión por sus raíces y las mujeres de su familia.

Por su parte Arturo Valdés Curbeira, director general del FCBC, consideró que esta iniciativa camagüeyana "es una expresión de que el arte puede estar unido a lo utilitario sin reñir y es, además, un merecido regalo para Camagüey".

Hasta el 11 de febrero los agramontinos podrán disfrutar de esta propuesta que promociona el quehacer de artistas y artesanos de todo el país y otras naciones, al tiempo que permite un acceso directo del público a creaciones con un importante agregado cultural y utilitario.

Texto: Idaylén Rodríguez Rodríguez/ Radio Cadena Agramonte

Foto: Humberto Cid González